

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 13
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 27.06.2007

Postino-Briefkästen (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Mitteilung gebeten, ob und gegebenenfalls wo das Unternehmen Postino plant, weitere Briefkästen in Kostheim zu installieren.

Das Unternehmen Postino hat in Kostheim seinen ersten Briefkasten aufgestellt. Da sich die Deutsche Post aus Kostheim zurückzuziehen scheint, wäre es für die Bürger interessant zu erfahren, ob und wo das Unternehmen Postino weitere Briefkästen in Kostheim aufstellen möchte.

Beschluss Nr. 0114

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher